

**Im Gutestun lasst uns nicht müde werden!** (Galater 6,9)

### Deutschland

Im **Rems-Murr-Kreis** helfen wir weiterhin durch den Tafelladen in Winnenden die Lebensqualität von benachteiligten Kindern zu verbessern. Wir konnten wieder mit Kleidung, Kindermöbeln, Schuhen usw. helfen. Jetzt brauchen ca. 10 Kinder einen neuen Schulranzen und die Schultüte zur Einschulung, damit sie "gleichwertig" mit den Klassenkameraden sind. Das haben wir zugesagt.

In **Freudenstadt** unterstützen wir die erfolgreiche Arbeit EIGENSINN. Hier erfahren 140 Kinder aus Familien mit Sucht-, Scheidungs- und Gewaltproblemen eine sehr gute Unterstützung. Das Leben bekommt für diese Kinder einen Sinn. Erfolge sind nachhaltig schon seit 15 Jahren vorhanden!

### Philippinen



Von Carsten Aust haben wir sehr gute Nachrichten erhalten über **JEVELIN**, dem Mädchen mit Blutvergiftung und entzündetem Bein (wir haben darüber berichtet).

Nach 5 Wochen im Krankenhaus wurde sie entlassen. Weiterhin braucht sie ambulante Behandlung sowie Antibiotika. Zwar heilt die Wunde nur sehr langsam, aber man kann trotzdem eine gute Besserung erkennen.

Für uns ist es eine Gebetserhörung, hätte sie ohne die Hilfe ihr Bein, wenn nicht sogar ihr Leben verloren.

Nochmals **vielen Dank** für alle Hilfe und Gebete.

### Mosambik

Das Leben in Mosambik ist für den Großteil der jungen Bevölkerung hart – sehr hart. Mehr als die Hälfte der Einwohner ist jünger als 18 Jahre, und jeder 6. dieser Einwohner ist Waise. Sie haben den langen Bürgerkrieg nicht miterlebt. Ein oder beide Elternteile sind aufgrund von AIDS, anderen Krankheiten oder im Krieg gestorben. In den meisten Fällen wachsen die Kinder bei Großeltern oder anderen Familienangehörigen auf.

Für diese Kinder setzt sich die Hilfsorganisation PACO ein. Das Missionarsehepaar KIRNER leistet eine hervorragende Arbeit, die wir unterstützen.

Die im Jahr 2008 gegründete Organisation setzt sich dafür ein, dass die Kinder im Bildungsbereich nicht auf der Strecke bleiben.

In gefährdeten Familien, müssen die Kinder von klein auf mitarbeiten. Der Familienacker muss bestellt werden, damit es überhaupt etwas zu essen gibt. Kindern wird dann oft der Gang zur Schule verweigert. Und damit steht von Anfang an fest, dass es für die Zukunft dieser Kinder keinen Weg aus der Armut geben wird.



### PACO hilft solchen benachteiligten Kindern!

In Chamanculo, einem Viertel der Hauptstadt Maputo, sind derzeit 500 Kinder registriert. Die Mitarbeiter besuchen die Kinder regelmäßig und stellen sicher, dass sie zur Schule gehen können. In diesem Jahr konnten durch Vermittlungen zwischen Familien und Schulen 30 Kinder eingeschult werden, die schon abgelehnt worden waren. Alle Schulkinder von PACO bekommen eine Schuluniform und Schulmaterial wie Hefte, Stifte und Bücher. Das ab der 8. Klasse fällige Schulgeld übernimmt PACO für viele der Kinder.

Damit die Unterstützung dieser Kinder langfristig gesichert ist, wird eine kleine Farm bewirtschaftet.

Hier gibt es eine Hühneraufzucht sowie eine Plantage von Zitrusfrüchten, Mangos, Papayas und Ananas. Der Überschuss der Farmaktivitäten fließt direkt in die Arbeit mit den Kindern. Dadurch erhält das Projekt eine finanzielle Eigenständigkeit wodurch eine nachhaltige Hilfe für die Kinder erfolgt. Die Spenden unserer Stiftung werden in den Ausbau der Farm investiert, wodurch die langfristige Unterstützung der Kinder verbessert wird.

### Albanien - Uganda

Wir unterstützen regelmäßig die Amaro Tan Schule (Albanien) - 142 Schüler aus bedürftigen Familien!

Die Ernährungsstation des Missionskrankenhauses in Lira (Uganda) benötigt auch unsere Hilfe, um diese vielen Kinder und Waisen zu versorgen.

### Helfen Sie mit!

Die Herausforderungen steigen.

Unsere Stiftung hat dieses Jahr 2013 mehr gegeben als eingenommen. Bitte helfen Sie, dass wir die Projekte weiter unterstützen können.

**Ihre Spenden gehen ohne jeden Abzug zu den Bedürftigen, da wir weiterhin ohne Kosten arbeiten!**

**Roland und Margot Kamm**

#### Spendenkonto:

Stiftung Lebenshilfe  
Roland und Margot Kamm

**Konto: 1000 491 577**

**Bankleitzahl: 602 500 10**

Kreissparkasse Waiblingen

**IBAN: DE51 6025 0010 1000 491577**

**BIC: SOLADES1WBN**

Die Stiftung Lebenshilfe Roland und Margot Kamm ist durch die Genehmigung des Finanzamtes Waiblingen als gemeinnützig, mildtätig anerkannt.

**Ihre Spende ist steuerlich absetzbar!**

#### Kontakt:

**Stiftung Lebenshilfe Roland und Margot Kamm**

Schütteläcker 6  
71364 Winnenden

Telefon + Fax: +49 (0) 71 95 / 7 30 55

E-Mail: [info@rmk-stiftung.de](mailto:info@rmk-stiftung.de)

Internet: [www.rmk-stiftung.de](http://www.rmk-stiftung.de)